Castellar
Maison a vendre (06500)

Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 5 Pieces
Référence 85006565
Prix 980 000 €
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Maisons &
APPARTEMENTS

Découvrez cette magnifique villa de 150 m? rénovée a neuf, située sur les hauteurs
de Menton dans la commune de Castellar, offrant une vue imprenable sur la mer et
les montagnes environnantes. Idéale pour une famille ou une résidence secondaire
recherchant confort, modemité et tranquillité, cette propriété saura vous charmer
par ses prestations et son cadre exceptionnel.Sur un terrain de 1500 m2, cette
propriété comprend :Une entrée privative sécurisée avec garage et places de
stationnements, des belles terrasses avec plusieurs massifs et jardins luxuriants,

une piscine avec pool house et ...

Discover this magnificent newly renovated villa of 150 m?, located on the heights of
Menton, offering a breathtaking view of the sea and the surrounding mountains.
Ideal for a family or a second home looking for comfort, modernity and tranquility,
this property will charm you with its exceptional setting.On a plot of 1500 m?2, this
property includes:A secure private entrance with garage and parking space,
beautiful terraces with several flowerbeds and lush gardens, a swimming pool with
pool house and outdoor shower.The entrance to the villa can be made on each

level, and is composed as ...

WRETMAN ESTATE & CONSULTING
19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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